

Municipio de Concepción llama a confiar en proceso de vacunación

Desplegada se encuentra la salud municipal en el marco de la campaña de vacunación 2025. El alcalde penquista, Héctor Muñoz, se inoculó en el punto a cargo del Cefsam O'Higgins instalado en el Mall del Centro Concepción, ocasión donde reiteró el llamado a la ciudadanía a confiar en el proceso.

"Lamentamos el que muchas veces las noticias falsas se impongan y las personas no se vacunen. Pero es importante vacunarse, porque las enfer-

medades se pueden agravar, sobre todo en los grupos de riesgo y por eso hoy nos vinimos a vacunar contra la influenza y el covid 19, porque somos parte de los grupos prioritarios. Así que hacemos un llamado a las y los vecinos para que acudan a los puntos de vacunación que tenemos y que se informen por los medios y canales oficiales", señaló el alcalde.

TESTIMONIOS

"Soy estudiante de la sa-

lud y me vacuné contra el covid y la influenza. Me atendieron súper bien y es muy bueno que estén aquí en el mall, que es un lugar céntrico y expedito, dijo Mariella Olivera.

"Como Mall del Centro de Concepción, tenemos un gran compromiso con la comunidad. En el marco de ese compromiso es que estamos muy contentos de acoger a nuestros vecinos en este punto de vacunación, sobre todo en un momento clave en donde enfrentamos una

alerta sanitaria por el aumento de virus respiratorios", añadió el gerente del centro comercial Eduardo Pletikosic.

ANTECEDENTES

La salud municipal de Concepción actualmente tiene 10 puntos de vacunación desplegados en toda la ciudad, con los cuales ha logrado alcanzar los 65% de cobertura de vacunación contra la influenza en los cesfam municipales. Además, más de 7 mil personas se han va-



EL ALCALDE DE CONCEPCIÓN SE VACUNÓ Y REALIZÓ UN LLAMADO.

cunado contra el covid 19. En las redes sociales del municipio, están publicados los horarios de los di-

ferentes puntos de vacunación y la información se actualiza todos los miércoles. ☺